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Autor: Thárik G. Varotto 
 
 
Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Sebastião José Esperança 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer a construção de pontos de ônibus (abrigos com estrutura 
adequada), nos bairros Lagoinha e Cerâmica. 
 
Justificativa: 
 
Pontos de ônibus (abrigos), são geralmente equipados com bancos no intuito 
de proporcionar maior conforto aos usuários, além de proteger os usuários 
do sol e da chuva. É importante que estejam devidamente sinalizados e 
tenham bom acesso à calçada, evitando obstáculos e garantindo a segurança 
dos usuários. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 18 de junho de 2025. 
 
 
Vereador Proponente:                 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
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